

Liebe Dartsportlerinnen und Dartsportler,

im vergangenen Jahr war die Präsidiumsarbeit überwiegend geprägt von der Reorganisation des Dartverbandes Berlin-Brandenburg e.V. Allen Beteiligten sage ich großen Danke für ihren Einsatz und die Bereitschaft zur konstruktiven Zusammenarbeit. Im Namen des Präsidiums bedanke ich mich ganz herzlich bei Allen, die es dem Dartverband durch ihren Einsatz in der Freizeit ermöglicht haben, den dartsportlichen Betrieb aufrecht zu erhalten. Mein Dank gilt auch den Wirten, die in ihren Räumen den Dartsport ermöglichen.

Für die Jugendarbeit bedanke mich bei Meike Stadel für ihren Anteil. Carsten Poeting und seiner Frau Sylvia gilt mein Dank für ein erfolgreiches Jugendjahr. Im Wesentlichen wurde die Jugend bei den Vereinen "Red Top's", "Vikings" und "Rays DC" gefördet, auch dorthin DANKE. Nicole Schottek hat eifrig für uns die "Feder geschwungen". Vielen Dank dafür. Leider ist die Nachfolge noch offen. Stephan Schottek hatte begonnen, sich als Antidopingbeauftragter zu schulen, da ist die Nachfolge ebenfalls nicht geklärt.

Im Namen des Präsidiums wünsche ich allen eine friedliche Weihnacht und gutes Ankommen im neuen Jahr 2018.

Klaus Marquardt

Im Januar 2018 starten wir erneut mit den öffentlichen Präsidiumssitzungen, Termine findet ihr auf der Website. Anregungen und Diskussionsgrundlagen bitte per mail an <u>praesident@dvbb.de</u>